
 

 

 

        AL SIGNOR SINDACO 

        AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

        ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 

 

 

 

 

OGGETTO: Interrogazione sui costi sostenuti dalla amministrazione pubblica per la messa a 

dimora di piante ed arbusti. 

 

Premesso che: 

 

− A Novembre 2018 si è tenuto un evento , ampiamente pubblicizzato dal M5S di Carpi , relativo 

alla messa a dimora di 200 piante su suolo pubblico  

− L’iniziativa , certamente lodevole , è passata come un evento voluto e sostenuto dal comitato 

SALVIAMO GLI ALBERI A CARPI e dal MOVIMENTO 5 STELLE , come si evince da 

diversi articoli di stampa che ne hanno dato ampio risalto 

− La cura , manutenzione e crescita del verde pubblico è una priorità traversale alle forze politiche 

 

  

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

- Quale sia l’iter autorizzativo con cui si definiscono tipologie e modalità di messa dimora di 

piante , arbusti e siepi in area pubblica anche quando richiesto da soggetti terzi 

- Il costo medio per tipologia di pianta e arbusto comprese le opere di messa a dimora e 

gestione  

- Quante piante e arbusti o siepi siano attualmente siano censite sul suolo pubblico a Carpi  

- Quante siano le piante e arbusti/siepi messe a dimora ogni anno e quale sia il bilancio tra 

impianti e abbattimenti  

- In relazione all’evento in premessa si chiede chi abbia sostenuto i costi e quali siano questi 

costi sostenuti e come siano stati ripartiti nelle varie voci di spesa. 

 

 

f.to il consigliere del gruppo PD 

BONI LORENZO  

 

 

Carpi, 24/03/19 
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